

KWRI

Dandim Jayawijaya Beri Ucapan Selamat Kepada Bupati & Wakil Bupati Jayawijaya Terpilih

Dony Numberi - PAPUA.KWRI.OR.ID

Dec 12, 2024 - 22:45



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya, Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E.,

M.Han memberikan ucapan selamat kepada Bupati dan Wakil Bupati terpilih Kabupaten Jayawijaya dalam Rapat Pleno Terbuka Penetapan Hasil Perolehan Suara Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Jayawijaya Tahun 2024, yang bertempat Kantor KPU Jayawijaya, Jln. SD Percobaan, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Rabu (11/12/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 1702/Jayawijaya mengucapkan selamat atas Penetapan Hasil Perolehan Suara yang telah dilaksanakan dengan jujur dan adil.

"Kami mengucapkan selamat kepada Bupati dan Wakil Bupati Terpilih Kabupaten Jayawijaya, Semoga amanah yang diberikan oleh masyarakat dapat dijalankan dengan penuh tanggung jawab dan memberikan kemajuan bagi Kabupaten Jayawijaya," ungkap Dandim.

Lebih lanjut, Dandim juga menekankan pentingnya kerjasama antara TNI-Polri dan Pemerintah Daerah serta Masyarakat dalam menjaga stabilitas dan keamanan daerah setelah pleno penetapan hasil pemilihan.

Ia berharap agar semua pihak dapat bersama-sama membangun Kabupaten Jayawijaya menuju masyarakat yang lebih sejahtera, aman dan damai.

Rapat Pleno Terbuka yang dihadiri oleh Pimpinan KPU Provinsi Papua Pegunungan, KPU Kabupaten Jayawijaya dan Bawaslu Kabupaten Jayawijaya serta saksi-saksi Pasangan Calon berlangsung dengan lancar dan penuh khidmat. Penetapan Hasil ini menandai akhir dari rangkaian tahapan Pleno KPUD Kabupaten Jayawijaya yang berlangsung kurang lebih selama 4 (empat) hari dan menandakan dimulainya kepemimpinan yang baru.

"Dandim 1702/Jayawijaya juga mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan serta mendukung pemerintah yang baru terpilih dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan kesejahteraan bersama serta Beliau juga menyampaikan bahwa dari awal TNI-Polri tetap menunjukkan Netralitas dalam tahapan Pilkada 2024, khususnya di wilayah Kabupaten Jayawijaya," tutupnya.